



Sie haben die Mittlere Reife

Hemsbach. Zwar wird dieser Tage das Ende der Carl-Engler-Realschule diskutiert, ebenso der millionenschwere Neubau des Bildungszentrums. Doch der diesjährige Abschlussjahrgang feierte seine Mittlere Reife noch völlig unbeschwert durch diese kommunalpolitischen Probleme. Folgende Schüler verließen nun mit dem Abschluss die Schule: Dion Arifi, Julian Werner Bausch, Levin Beikert, Colin Bertulies, Büsra Bilir, Francesco Pio Bocazio, Giuliano Ca-

rucci, Laura Cavallone, Sude Cengiz, Alberina Dogani, Lenny Eckhardt, Rubén Ehmig-Garcia, Nino-Angelo Ehret, Yildirim Eroglu, Berkay Esiyok, Laura Falter, Leonie Falter, Lukas Falter, Jan Fedak, David Floridia, Jannis Fritz, Sophie Götz, Lucy Grobe, Leonie Grünwald, Mia Isabella Judith, Luis Gumen, Ghait Haj-Othman, Jakob Jülich, Leon Juric, Cengiz Kılıç, Zeynep Kılıç, Emma Luisa Kirschner, Amelie Krettek, Max Kuhn, Emma Marie Lautenschläger, Jay-

den Lewis, Tom May, Sham Mooyad, Enrico Muno, Evelina Nebel, Merve Öksüz, Tuana Pölat, Niklas Preininger, Mia-Luisa Rein, Yannick Roser, Niclas Scheuermann, Vladislav Schiopu, Ben Schmidt, Dennis Senocak, Aurela Shala, Nesimi Shala, Johanna Stamm, Shawn Vaith, Moritz Von Arndt, Joscha Wähdel, Lennart Wahn, Johanna Waldek, Sofia Walger, Hannes Weber, Hannah Weckbart, Tim Luca Weiß, Nujin Yıldız und Yesna Yosufi.